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ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА, ПОНЯТИЕ, СУЩНОСТЬ, ВИДЫ СИСТЕМ ОПЛАТЫ ТРУДА, ПРИНЦИПЫ ОРГАНИЗАЦИИ, МЕТОДИКА АНАЛИЗА, ОРГАНИЗАЦИЯ ТРУДА 

Объект исследования ( общество с ограниченной ответственностью «ОрбитаПрофит», г. Минск (далее – ООО «ОрбитаПрофит»).

Предмет исследования ( формы оплаты труда ООО «ОрбитаПрофит», г. Минск.

Цель работы: на основании анализа организации оплаты труда на предприятии разработать мероприятия по совершенствованию системы оплаты труда.
Методы исследования: сравнение, дедукция и индукция, умозаключение, системный подход, экономико-математические методы.

Исследования и разработки: изучена экономическая сущность понятий «заработная плата», «организация оплаты труда», «системы оплаты труда», проведен обзор состояния оплаты труда в Республике Беларусь и методики анализа расходов на оплату труда, рассмотрена организационно-экономическая характеристика ООО «ОрбитаПрофит», проведена оценка эффективности использования средств на оплату труда и оценка действующей в организации системы оплаты труда. В результате проведенного исследования определены пути совершенствования организации оплаты труда, так как заработная плата не играет стимулирующую роль.
Область возможного практического применения: хозяйственно-экономическая деятельность общества с ограниченной ответственностью «ОрбитаПрофит».
Технико-экономическая  и  социальная  значимость  проведенного  исследования заключается в том, что применение его результатов на практике  может повысить экономическую эффективность деятельности предприятия.
Автор работы подтверждает, что приведенный в ней аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

Thesis: 88 p., 12 fig., 23 table, 52 sources, 11 adj.
WAGES, CONCEPT, NATURE, TYPES OF PAY SYSTEMS, PRINCIPLES OF ORGANIZATION, METHODS OF ANALYSIS, THE LABOUR ORGANIZATION 

The object of study ( society with limited liability «Orbitprotect», Minsk, Belarus (hereinafter - LLC «Orbitprotect»).
The subject of the research ( features of the remuneration system of LLC «Orbitprotect», Minsk.

Objective: based on the analysis of the remuneration system of the company to develop measures for improving the system of remuneration.
Research methods: comparison, deduction and induction, deduction, system approach, economic-mathematical methods.
Research and development: the economic essence of the concepts of «wages», «organization of wages», «wage system», review the status of the wage in the Republic of Belarus and techniques of analysis of costs of labor, examines the organizational and economic characteristics of LLC «Orbitprotect», assessed the effectiveness of the use of funds for wages and assessment of the current organization of the system of remuneration. As a result, the study identifies ways to improve the organization of wages, since wages are not playing a catalytic role
analiz of the remuneration system of the company to develop measures for improving the system of remuneration.
The area of possible practical applications: economic activity of a society with limited liability «Orbitprotect».

Technical, economic and social significance of this study is that the use of its results in practice can increase the economic efficiency of the enterprise activity.
The author acknowledges that some of the analytical material correctly and objectively reflects the status of the research process, and all borrowed from literary and other sources of theoretical, methodological and methodical principles and concepts accompanied by links to their authors.
